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以结婚为目的谈恋爱，就是耍！流！氓！
原创： 咪蒙   2018-06-27咪蒙

今天天气真好，特别适合绝交。

一朋友，去年底的时候，发现男朋友劈腿，还劈了3个。

其中一个还是有夫之妇。

她男友和这女人的聊天记录，全是不可描述的情节，18禁小说都不敢这么写。

结果昨天她跟我说，她要结婚了，和这个渣男。

我当时就怒了！

想抓住她的衣领，狠狠地摇晃，问她，为什么？你疯了吗？？？？？

她说，可能因为他大吧，毕竟18cm嘛。

我冷哼了一声，说，可是他同时交往四个，平均到你身上，只有4.5cm啊。

接下来她说了一大堆惹毛我的话：

可是我真的不想再折腾了，毕竟我也26了，28岁之前，我是必须要结婚的。
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我们都谈了6年多了，如果分手，我不就亏大了？

他可能有点不靠谱，但他是个好的结婚对象。

我可接受不了谈恋爱不结婚，那不是耍流氓嘛……

而且，我一开始就是冲着结婚去谈恋爱的，这样才是自爱、才是对自己负责……

这特么都是什么？？？

没有掀桌子，已经动用了我毕生的修养。

真的，有些女人的奇葩理论，让我神烦。

去年《欢乐颂》很火的时候，曲筱筱说了一句话，“以结婚为目的的谈恋爱，都是功利的”，当时我觉得，说得挺对啊，大

家应该都这么想吧。

我还是太天真了。

原来都8102年了，还有很多女人都觉得，以结婚为目的谈恋爱，是自爱，是认真，是对自己负责。

她们动不动就发誓：

我28岁必须结婚！

我今年必须确定对象！

我明年必须订婚！

她们丝毫没有发现，她们把结婚当成了项目，当成了kpi。

那架势，简直要做excel表格，来制定流程了呢。

还能更现实、更功利吗？

她们还很容易跑偏。

把结婚这个目的，凌驾于一切之上。

她们的男朋友哪怕是妈宝、直男癌、劈腿、控制欲强……

只要基本条件还凑活（学历、工作、家世等等），并且和她们有结婚的可能性，那什么都可以原谅。

她们明知道另一半很渣，还结婚。

这样的结婚，成了藏污纳垢，成了废物利用，成了妥协和苟且。

这他大爷的叫自爱？叫认真？叫对自己负责？

别扯了。

她们瞎了，我们可没瞎。

可能很多人要问了，那到底该不该以结婚为目的去谈恋爱？

首先，你要想明白，你是想嫁给爱情，还是嫁给婚姻。

如果你是想嫁给婚姻——不管是为了过日子，还是为了找长期饭票，或者为了给父母一个交代——你就以结婚为目的去

谈恋爱，虽然你谈的已经不是恋爱，是条件了。

没事，人生没有标准答案，只要你确定了自己要什么，就去要。

只要是嫁给婚姻，完全用项目思维，我支持你。

你可以目标倒推，可以做流程表，可以项目管理。

只是，不要以恋爱的名义去包装你的婚姻了。

如果你想嫁给爱情——

那你就不要以结婚为目的。

你就认真地去谈个恋爱，享受恋爱的过程。

恋爱是非常动荡的一件事。

如果你结婚是为了稳定，那我告诉你，嫁给爱情，没那么稳定。

爱充满了不确定性。



爱是有风险的。

爱是有生老病死的。

然而恋爱也是非常美好的一件事。

爱是见到他时的心跳加速。

爱是永远有说不完的废话。

爱是每时每刻都想跟他耍幼稚。

总有人问我，爱是责任吗。

不是。

爱就是爱，爱就是想要克制，做不到；想要忍耐，做不到。

爱就是无时无刻的打脸。

无时无刻的破例。

无时无刻的犯贱。

爱不是责任。

我们只有做不想做的事的时候，才会提到责任。

爱就是做超爱做的事，而责任是做不爱做的事。

所以别给我谈什么负责，任何人都不要指望别人为自己负责。

我们应该学会为自己的选择负责。

为自己的人生负责。

那婚姻是什么呢？

在爱的领域里，上床是比较级，婚姻是最高级。

我们爱一个人，爱到无从表达的时候，就要想用婚姻来表达。

婚姻是爱的最高形式。

就像我一个同事，最开始认识男朋友的时候，并没有想那么多，就这么恋爱了。

他俩特别合拍。

都喜欢下雨。

都喜欢吃螺狮粉。

都喜欢边打嗝边放屁。

谈恋爱谈了三年多的时候，有一天，她男朋友跟她说，明天你放假对吧。

她说，对呀。

她男朋友说，要不我们去领个证吧？

然后他们就结婚了。

到现在，他们已经结婚5年了，还腻得不行（说实话我都坚决不跟他们吃饭，看他们秀恩爱的样子，烦死了）。

同事说，特别怕老公周末出差，一想到整个周末，整整两天都见不到他，就觉得天崩地裂、人生灰暗（作不作，你们说

作不作）。

同事还说，到现在为止，她老公每次吃到任何好吃的，都第一时间带她去吃……

也许有人会说，那他们是结婚了嘛，那万一分手了怎么办，这恋爱不就白谈了？

什么叫白谈了？

谈的过程中，你不快乐吗，不幸福吗，不爽吗？

也许有人还会说，光谈恋爱不结婚，那不是不负责吗？

说起来，我开头提到的朋友也说了，她的原话是，那些人只谈恋爱，不结婚，就像白嫖似的，就像霸王餐似的。



文章已于修改

这什么鬼话？？？

这等于恋爱是交易，结婚是买单？？？

用知乎网友的话说，这真的不是爱情了，这是爱情买卖。

最后我想说，我为什么讨厌把结婚当目的。

因为这意味着，把结婚当成了终点。

结婚只是开始，结婚不是终点。

就像李安说的，我们每天都要努力才会得到伴侣的喜爱。因为伴侣的爱不是理所当然的。如果今天做什么事，能让太太

笑一下，我就很有成就感。

结婚意味着我们的爱情到了新的阶段，我们依然要努力成长，依然要充满敬畏，依然要满怀感恩。

愿你们都能嫁给爱情。

而我去嫁给王一博。
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